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スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

議会を覗いてみませんか

⬅録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/
なお、各議員の質問の様子は次ページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※12月定例会の会議録は3月上旬頃掲載予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/
市議会トップページ➡

市政を問う !!

12 

月 

10 

日

斉藤　貢一 議員（７ページ）
○公共施設等総合管理計画について

松本　隆志 議員（７ページ）
○地域公共交通網形成計画について
○未活用財産に対する取組について

平井　玲子 議員（８ページ）
○防災力、減災力向上のための対策について

柴田　信 議員（８ページ）
○台風１９号の対応及び今後本市における防災に

係る取組について
○館林市第五次総合計画の後期基本計画について

斉藤　晋一 議員（９ページ）
○防災・震災の取組と避難所運営について
○中央通り線改良工事に伴う都市計画と商業

について

12 

月 

11 

日

篠木　正明 議員（９ページ）
○台風 19 号への対応と防災対策について

今野　郷士 議員（10 ページ）
○本市の自然災害における危機管理並びに水防

対策について

小林　信 議員（10 ページ）
○市内文化財の保護と観光資源としての活用

について
※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
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、
12
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10
日
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11
日
の
２
日
間

に
わ
た
り
行
わ
れ
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10
人
の
議
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政
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般
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だ
し
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し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載

い
た
し
ま
す
。（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

川村　幸人 議員（11 ページ）
○館林市一般廃棄物最終処分場の現状と今後

について
○災害時における避難所のペット対応について

吉野　高史 議員（11 ページ）
○財政運営について
○「まち・ひと・しごと創生人口ビジョン総合

戦略」について


